



Nota de Prensa N.º 026-2015 /JAO-CR

Apaza Ordoñez exigió que funcionarios aclaren el tema

CONTRALORÍA OBSERVÓ ESTADOS FINANCIEROS Y PRESUPUESTARIOS DEL GOBIERNO REGIONAL DE AREQUIPA Y SEDAPAR S.A.

El congresista Justiniano Apaza Ordoñez exigió a los representantes de Sedapar y del Gobierno Regional de Arequipa (GRA) a esclarecer sus estados financieros 2014, los cuales fueron observados por la Contraloría General de la República. En el caso de GRA, el monto asciende a S/. 855 millones, mientras que a Sepadar la suma de 29.9 millones.

"No podemos permitir que las principales entidades públicas de nuestra región, tengan observaciones en la ejecución presupuestaria y sus estados financieros. Exhorto a los titulares de los pliegos, a que hace referencia la Contraloría General de la República, implementen las observaciones detectadas y, si es pertinente, sancionen a los malos funcionarios, responsables por incumplir las normas financieras y presupuestarias e informen a la ciudadanía", expresó.

En ese sentido, Apaza Ordoñez, informó que los auditores de La Contraloría detectaron que existen activos no financieros adquiridos para proyectos de inversión, que no cuentan con detalle para determinar su ubicación, su costo real y si son factibles de depreciación, por un monto de 160.3 millones de nuevos soles y 855.3 millones de nuevos soles.

De otro lado, indicó que SEDAPAR S.A. no habría ejecutado 29.9 millones de nuevos soles programado en su presupuesto 2014, además, está observado 17.2 millones de nuevos soles de proyectos de inversión, que no cuentan con un análisis detallado y/o sustento documentario correspondiente.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 22 de setiembre de 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 989751387